

Anggota Koramil 12/Mranggen Berikan Pelatihan Paskibraka

Muhammad Makruf - DEMAK.JENDELAINDONESIA.COM

Aug 2, 2023 - 10:59



Anggota Koramil 12/Mranggen Berikan Pelatihan Paskibraka

DEMAK - Anggota Koramil 12/Mranggen Serma Wahyu Hidayat bersama Serma Mashudi melaksanakan Pelatihan Paskibra dalam rangka Persiapan HUT Ke-78 Proklamasi Kemerdekaan RI di SMK Futuhiyyah Mranggen, Rabu (02/08/2023).

Kegiatan tersebut meliputi pelatihan gerakan dasar PBB baris-berbaris, gerakan merubah arah dilanjutkan gerakan berjalan secara kelompok guna memupuk kekompakan dan gerakan seirama yang akan diterapkan pada saat Pengibaran Bendera HUT RI ke-78.

Serma Mashudi mengatakan Anggota Paskibraka yang terpilih nantinya bukan hanya memiliki keistimewaan sebagai pasukan pengibar bendera pada upacara, tetapi harus mampu menunjukkan keteladanan sebagai pelajar yang berprestasi, berdisiplin dan bermoral serta memiliki jiwa nasionalisme.



Penyeleksian anggota paskibraka ini bertujuan untuk mengukur tingkat kesehatan dan kebugaran tubuh para peserta seleksi untuk dibandingkan dengan kondisi optimal. Yang jelas penyeleksian ini dibutuhkan sesuai dengan beban tugas yang bakal diemban dalam latihan dan pelaksanaan pengibaran bendera nantinya.

Diharapkan calon anggota paskibraka benar-benar mempunyai daya tahan tubuh dan kekuatan fisik yang prima. Sehingga mampu melaksanakan tugas secara baik, fokus dan tanpa lelah saat bertugas mengibarkan bendera pusaka merah putih.

Serma Wahyu Hidayat juga mengatakan praktek peraturan baris berbaris (PBB), cara melangkah yang benar dan kompak akan sangat mempengaruhi jiwa dan semangat Paskibra untuk melaksanakan tugas. Pembinaan dan pelatihan Paskibra tidaklah cukup hanya dengan belajar baris berbaris saja, karena tujuan pelatihan Paskibra adalah untuk menciptakan kader-kader terampil dan pintar serta mengenal bangsanya, pada akhirnya terbentuklah generasi muda yang disiplin, kuat dan baik secara fisik, mental, maupun cara berpikir, pungkasnya. (Pendim 0716/Demak).